

PLENO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO

Granma avanza en la implementación de documentos del VIII Congreso



El Pleno del Comité provincial conoció los pasos de Granma en la implementación de los acuerdos y directrices del VIII Congreso del Partido.

El vínculo con las bases, organizaciones de masas y juveniles, consejos de dirección en centros de la producción y los servicios, barrios y comunidades forman parte del sistema diseñado.

Federico Hernández Hernández, máximo dirigente partidista en el territorio, informó el plan de trabajo político-ideológico, para materializar las orientaciones contenidas en los documentos rectores del Congreso, con énfasis en el fortalecimiento de la política de cuadros y sus reservas.

El miembro del Comité Central puntualizó lo decisivo de la participación de todas las estructuras que, dirigidas por el Partido, asegurarán la movilización del pueblo en la economía, en la defensa de la Revolución y en la construcción del socialismo.

Los integrantes del Comité abordaron la situación del programa cañero-azucarero y resaltaron la necesidad de

revertir el decrecimiento durante los últimos cuatro años en la siembra de caña.

Además, plantearon que en el sector debe producirse un cambio, a partir del incremento de las plantaciones cañeras y darles una mejor atención cultural, para disponer de suficiente materia prima, y los centrales muelan la norma potencial durante los 150 días de zafra.

Hernández Hernández enfatizó: "Es fundamental aumentar la eficiencia en la agroindustria, diversificar y destrabar todos los obstáculos en estas producciones".

Los participantes en la reunión, a la que asistieron como invitados directivos del ramo, evaluaron los desafíos y ventajas de la naciente estructura, para resolver los problemas del sistema en Azcuba, lo cual exige una repuesta eficiente en las cinco nuevas empresas en igual cantidad de municipios.

Asimismo, el Pleno se pronunció por reforzar las medidas para enfrentar las manifestaciones contra el delito, la corrupción e indisciplinas sociales, con la labor de las instituciones responsables y que prevalezca la legalidad.

JUAN FARRELL VILLA

Anectras reservas productivas y de eficiencia

La Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (Anec) en Granma, concentra su atención en la identificación de reservas de eficiencia, que generen incrementos de ingresos y agreguen valor a las producciones y servicios, como principal aporte a la actual dinamización de la economía nacional y territorial.

Esa búsqueda responde a los preceptos planteados por el VIII Congreso del Partido, y se intensifica a propósito de cumplirse, este 14 de junio, el aniversario 42 de la organización no gubernamental, que incluye entre sus encargos el desarrollo de múltiples acciones en aras de una economía socialista eficiente, tales como asesorías, capacitación y asistencia técnica, económica, financiera y contable a las entidades interesadas.

Cuentan, además, entre sus ocupaciones, el apoyo a las entidades

en investigaciones de mercado, en la aplicación del control interno, asesoría a los gobiernos locales a partir de la asistencia técnica y el monitoreo de la gestión estratégica del desarrollo local, sus programas y proyectos del plan económico y social para 2020-2030, y los objetivos del desarrollo sostenible.

Importante, tras el inicio del ordenamiento monetario, es la intervención en 49 empresas y tres unidades presupuestadas en la revisión y ajustes de expedientes de precios, capacitación y entrenamiento y revisión de procedimientos para la elaboración de fichas de costo y su conformación; asimismo, el apoyo a la dirección del sector de la Agricultura, en el diagnóstico de 416 bases productivas del territorio con resultados económicos desfavorables.

SARA SARIOL SOSA

Festearon Día del jurista

El Día del jurista cubano (8 de Junio) fue festejado, en Granma, con una ceremonia de entrega de reconocimientos realizada, este martes, en el Salón de protocolo de la Plaza de la Patria, en Bayamo.

Diplomas de Destacada, a nivel de país, de la Unión nacional de Juristas de Cuba (UNJC) les fueron entregados a las másteres en Ciencias Delmis Madelaine Guerra Rosales, Nora Cedeño Guerra y Olivia Virgen Figueredo Paneque, merecedora esta última, también, del Premio nacional al jurista joven José Galcerán de Vali Vera.

La Máster en Ciencias Lainiet Irina Cabrera Leyva obtuvo mención del Premio Ignacio Agramonte, de la Sociedad Cubana de Derecho Constitucional y Administrativo, en la categoría de artículo.

En la ocasión, fueron proclamadas destacadas las delegaciones de base de la UNJC en la Universidad de Granma; Empresa provincial de servicios legales Bayamo; Tribunal Provincial y Fiscalía municipal Bayamo, y en Manzanillo, la Sala Segunda, Fiscalía municipal y consultoría de Salud.

Los municipios destacados son Media Luna, Ni-queiro y Buey Arriba.

Por los resultados integrales y en particular en la superación político-ideológica, técnica y profesional de sus miembros (mil 50), Granma conquistó la condición de provincia Más destacada.

ORLANDO FOMBELLIDA CLARO

Comercializan en Guisa carne bovina de forma liberada

Guisa inició en Granma la aplicación de la Resolución 139/2021 que autoriza el sacrificio de ganado bovino y la comercialización de carne, leche y sus derivados, de forma liberada.

Carne de cuatro reses, pertenecientes a los ganaderos Orlando Durañones Álvarez y Melkis Jorge Fernández, de las CCS Antonio Maceo y Manuel Fajardo, ambas del consejo popular de Bombón, fue comercializada en el mercado agropecuario, a 80 pesos la libra de primera, y ternilla y hueso rojo a 40, y de cabeza a 25, precios fijados por los productores.

Los mencionados campesinos han sobrecumplido con la contratación de leche fresca y carne, además del incremento de

nacimientos y sostenibilidad de la masa ganadera.

En gesto solidario, Durañones Álvarez y Jorge Fernández, donaron parte del alimento a 16 familias vulnerables y a nueve madres de niños encamados del territorio, quienes agradecieron la posibilidad de adquirir este producto sin costo alguno.

El municipio cuenta con nueve productores aprobados por la comisión agraria y trabaja en el diagnóstico de una veintena más, mientras continúa el estudio del universo de tenentes de ganado.

El primer secretario del Partido en la localidad, Yaniel Salina López, y la intendente Erelidis Moreno Quesada, acompañados por directivos de la Agricultura,



estuvieron presentes en el acontecimiento.

Texto y foto ALEIDIS CUBA GARCÍA

efem Erides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 12 al 18 de junio

12-1901 Se le anexa la Enmienda Platt a la Constitución de la naciente República de Cuba.

13-1871 Nace en Bayamo el General de Brigada Luis Angel Milanés Tamayo.

13-1910 Muere Fermín Valdés Domínguez, independentista cubano, condiscípulo y amigo de José Martí.

14-1845 Nace el General Antonio Maceo.

14-1928 Nace, en Argentina, el Guerrillero Heroico Ernesto Guevara.

14-1907 Muere el Mayor General del Ejército Libertador Bartolomé Masó.

15-1966 Muere el poeta y revolucionario Manuel Navarro Luna.

17-1905 Muere el General Máximo Gómez.

18-1926 Muere el pionero del movimiento marxista Carlos Baliño.

Compactas

PREPARADO BANDEC ANTE NUEVA MEDIDA DEL BCC

El Banco de Crédito y Comercio (BandeC) en Granma, ha adoptado las medidas organizativas pertinentes para atender, desde este viernes a los clientes que acudan a realizar depósitos en la moneda estadounidense en efectivo.

De acuerdo con información de la institución, y como es habitual en todos sus procesos y operaciones, está orientado y capacitado al respecto el personal de sus sucursales, preparadas las líneas de cajas, y adoptadas las medidas organizativas para la seguridad de la institución, la integridad del efectivo y de los clientes.

Un grupo temporal de trabajo se encargará del monitoreo de este proceso que, si no precisa de un cambio a decidirse por el país, transcurrirá en los horarios hasta ahora definidos, de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 3:00 p.m., y los sábados desde ese mismo horario de apertura y hasta las 11:00 de la mañana. (Sara Sariol Sosa)

REALIZARÁN CONGRESO DE DESARROLLO LOCAL

La octava edición del Congreso de Desarrollo local, dedicado al aniversario 45 de la Universidad de Granma, tendrá lugar online, del 6 al 8 de octubre.

"Este espacio bianual constituye una oportunidad para que expertos internacionales debatan alrededor de un tema que es vital en el actual contexto, no solo en Cuba", expuso en conferencia de prensa la Máster en Ciencias Nancy Margarita Bueno Figueras, rectora de la Casa de altos estudios.

Como parte del evento, sesionarán varios talleres en los cuales expondrán los avances científicos de alcance mundial en diversas áreas del saber para el impulso del desarrollo local, intercambiarán experiencias y fortalecerán las relaciones en el campo de la investigación y la innovación tecnológica.

De igual manera, el Congreso concibe 14 cursos en temáticas tan importantes como el sector energético, la gestión turística y el desarrollo agrario sostenible. (Anaisis Hidalgo Rodríguez)

RECONOCEN LABOR DE BUFETES COLECTIVOS

La Organización Nacional de Bufetes Colectivos en Granma fue reconocida, este 8 de junio, en el marco de la jornada por el Día del trabajador jurídico.

La institución destacó por la calidad de sus servicios, del proceso de consulta legislativa que se implementa actualmente en todo el país, y en la actualización de su modelo económico para el desarrollo social, como parte de la Tarea Ordenamiento.

De igual manera, en el acto, fueron agasajados con la distinción Enrique Hart Dávalos, que otorga el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Administración Pública, trabajadores con 20 y 25 años de labor en el sector. (Yoanis Pompa Silva)

LLUVIA LOCALMENTE INTENSA EN VEGUITAS

En la tarde del jueves, día 10, desde las 4:05 hasta las 5:05 p.m., se registraron 57.5 milímetros de lluvia en la Estación meteorológica de Veguitas, lo cual clasifica como lluvia localmente intensa para ese período.

La información, ofrecida por el Centro Meteorológico provincial, explica que estas precipitaciones estuvieron relacionadas con la inestabilidad vespertina, el fuerte calentamiento del día, factores ambientales locales y el tránsito de una onda tropical al sur de la región oriental. (Anaisis Hidalgo Rodríguez)